

## Réseaux sociaux | visuel l'histoire CFE-CGC

### Facebook/LinkedIn :

La CFE-CGC : un engagement durable aux côtés des cadres, ingénieurs, techniciens et agents de maîtrise.



#### De nos origines à aujourd'hui

La Confédération Française de l'Encadrement - Confédération Générale des Cadres (CFE-CGC) a été fondée le 15 octobre 1944. Née de la volonté des ingénieurs et des cadres de souligner la particularité de leur rôle et de leur statut dans le monde du travail, la CFE-CGC a évolué année après année pour devenir le porte-voix incontournable des salariés de toutes les entreprises, des plus grandes aux plus petites.



#### Une vision spécifique

La CFE-CGC se distingue par sa spécificité à représenter à la fois les cadres, les techniciens et les agents de maîtrise. C'est-à-dire, les salariés dont les fonctions comportent responsabilité, initiative et/ou management. Elle a donc un positionnement unique. Elle favorise avant toute chose le dialogue et la négociation.



#### Engagement et Innovation

La CFE-CGC est un acteur clé dans le dialogue social, s'adaptant aux évolutions du monde du travail tout en restant fidèle à ses principes fondateurs. Elle veille ainsi à défendre les droits des salariés de l'encadrement et des cadres des TPE, branche professionnelle par branche professionnelle.

#CFECCG #Syndicat #TPE #DroitsDesSalariés #DialogueSocial #MaForceDeDialogue